

# I ❤️ (あい)~意・居・異・唯~

安城市立安城北中学校  
第1学年 夏休み号  
令和7年7月18日

梅雨も明け、本格的な夏の到来を感じるこの頃となりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

4月は緊張した面持ちだった子どもたちも、今では生き生きとした表情を見せてくれます。授業で積極的に発言する姿、休み時間に級友と笑い合う姿、部活動で見せる真剣な表情…。その一つ一つから成長が見られ、頼もしさを感じています。

いよいよ迎える夏休みは、子どもたちが「自分と向き合う時間」をもてる貴重な期間です。計画的に学習を進める力を身につけること、家族の一員として役割を果たすこと、そして自由な時間の中で趣味などを通して視野を広げること、そのどれもが、これからの中学生たちの力になっていくはずです。ぜひ、充実した夏休みを過ごしてください。

さて、私事ではございますが、2学期から産育休に入ることとなりました。短い間でしたが、子どもたちの素直でひた向きな姿に、たくさんのエネルギーをもらいました。これからも一人一人がもっているよさを伸ばし、前を向いて進んでいってくれることを心から願っています。

どうぞ家庭でも、温かく見守っていただきますよう、今後ともご支援のほどよろしくお願ひいたします。

## 応援練習について（各クラス代表者のみ）

- 日程 7月28日～8月1日 のうち3日間  
8月18日～8月22日
- 場所 前半3日間・・・同じ団の2年生の教室  
(4、5組は東館2階学習室)  
後半5日間・・・同じ団の3年生の教室
- 時間 14:00～16:00



## 9月1日（月）の予定

- 8:15～8:33 読書・ST
- 8:45～9:10 始業式
- ～9:25 清掃
- 9:30～10:20 学活
- 10:40 下校完了



### 【持ち物】

- |          |          |
|----------|----------|
| ・制服      | ・スリッパ    |
| ・通知表用の封筒 | ・体育館シューズ |
| ・雑巾1枚    | ・夏休みの課題  |

※夏休み課題については別紙を参照してください。

## 9月のはじめの予定

日	曜	予定	部活	下校時刻
1	月	始業式	×	10:40
2	火	【45分授業】給食開始 テスト週間 水曜日課	×	15:30
3	水	火曜日課 教育相談（～8日）	×	15:30 16:05
4	木	【45分授業】②③夏休み作品展（授業公開）	×	15:30 16:05
5	金	【45分授業】②③夏休み作品展（授業公開）	×	15:30 16:05

## 9月の主な予定

- ・8日 制服バザー
- ・9日 定期テスト
- ・20、21日 新人戦
- ・22日 生徒会選挙

○制服バザーについて  
・時間 15:00～15:45  
・場所 格技棟  
※詳細については、9月に案内を配付いたします。

# 1学期を振り返って



## 1組

私が1学期に1番心に残ったことは、部活動です。部活動に入りて1日目のときからいろいろ変わったことがあります。私は造形部で先生とか先輩とか厳しいのかなと思っていたけれど、みんな明るくて優しかったので楽しかったです。もともと絵は好きだったけれど、今ではもっと描きたい、先輩ともっと話したいと思えるようになりました。これからも部活動を楽しんでいきたいです。

## 3組

1学期を振り返り、僕は小学校と中学校は全然違うとわかりました。小学校の時はテスト勉強をしなくてもある程度はいいと思っていました。しかし、中学校はそうではなくて、勉強をしないとテストでは良い点をとれないし、中学校で大事な成績も落ちてしまいます。なので、これからは小学校のころの習慣ではなく、中学校の習慣をつけて生活していきたいです。

## 5組

私は、中学生になった時、自分が人見知りな性格もあって、すごくドキドキしていました。「友達は作れるのだろうか。」「仲間はずれにはされないだろうか。」などいろいろ考えていました。でも、5組のみんなはすごく優しくて、少し経てば仲のよい人も増えて、前まであれほど緊張していたことを忘れてしまうほどでした。私は、そんな5組を大切にしたいと思いました。

## 7組

僕は、1学期で友達との関わり方が成長しました。みんなは違う学校から来ているから、ちょっと合わないことやなんか違うなと思うこともあったけれど、そんな時こそ友達との関わり方を大切にしていかなければならないと感じました。だから2学期では、みんなから好かれるような人になりたいと思います。そのため1学期で成長して学んだことを生かしたいです。友達との関わり方だけではなく、勉強への思いや日々の生活も大切だと感じたので、意識していきたいです。

## 9組

私は1学期で二つ成長できたと思うことがあります。一つ目は、自分たちで考えて行動することです。自然教室では自分たちで考えて行動する場がたくさんありました。そこで、自分たちで時間を見て行動することができました。二つ目は、自分から意見を言うことです。クラスで話し合う時間のときなどで、友達と話し合い、発言することができました。これからもこの二つのことをやっていきたいです。

## 2組

中学生になって新しい教科や部活動などいろいろなことが増えました。ハプニングもありましたが、そんな事を忘れるほどの楽しい3ヶ月でした。自然教室では、新しい仲間と部屋で楽しんだり、花火や学年レクなどをしたりしました。また、みんなで勉強して挑んだ初めての定期テストやクラスみんなで考えた級訓など、全てが最高の思い出になりました。1学期の中学校生活頑張ってよかったです。2学期では、たくさんの行事や難しくなる授業を全力で頑張っていきたいです。

## 4組

1学期では、努力することの大切さを学びました。入学してから予習、復習を継続していたので、初めての定期テストでは目標とする結果を残すことができ、日頃からこつこつと努力することの大切さを実感することができました。これからも毎日努力することを大切にして、1学期以上の成績を2学期に残したいです。

## 6組

中学生になって4か月目で、たくさんの変化がありました。一つ目はテストです。中学校のテストは、小学校のテストと比べて覚えることが多い大変だったけれど、その分よい点数がとれたときは達成感がありました。二つ目は行事です。自然教室でのウォークラリーは小学校よりも距離が長くて驚きました。これからも、小学校ではなかったいろいろな経験を楽しんでいきたいです。

## 8組

中学校がどんなところかわからなくて、ドキドキしていたけれど、今は友達もたくさんできてすごく楽しいです。でも、定期テストの時に前から勉強しなかったことや苦手な教科を中心に勉強しなかったことを後悔しています。テスト週間やその前に勉強した方がよいとは思っているけれどスマホをいじってしまったり、他のことに集中したりしてしまい、テスト勉強に本気で取り組めませんでした。なので2学期の定期テストでは勉強と遊びを両立させて過ごし、本気で頑張りたいです。

## 13組

中学1年生になってからの1番の思い出は、自然教室です。ウォークラリーをしたり、レクでドッジをしたりして、いろいろな思い出をつくることができました。その中で1番楽しかったのは花火です。みんなで線香花火をして、最後まで火が落ちませんでした。願い事がかなうといいなと思います。自然教室で、いろいろなことを学べました。学年やクラスのみんなと最高の瞬間を過ごすことができました。